



## Communiqué

### **Appel à témoin – Accident de circulation à l’avenue du Mont-d’Or**

**Mardi 4 juillet 2023, vers 22h, un accident de circulation impliquant une personne au volant d’une voiture et un homme au guidon d’une trottinette électrique s’est produit à l’avenue du Mont-d’Or. Une enquête a été ouverte sous la conduite du Ministère public. La police municipale de Lausanne lance un appel à témoin.**

Mardi 4 juillet 2023, vers 22h, un accident de circulation s’est produit à la hauteur du numéro 48 de l’avenue du Mont-d’Or. Un homme circulant sur la chaussée au guidon de sa trottinette électrique a été heurté par une voiture et a chuté. Il a été sérieusement blessé dans l’accident.

Une enquête a été ouverte afin de déterminer les circonstances précises de cet accident. Les investigations sont menées par le Groupe-accidents de la police municipale de Lausanne, sous la conduite du Ministère public.

Toute personne ayant assisté à la scène est invitée à appeler la police au 021 333 53 33. Aucun renseignement supplémentaire ne sera divulgué en raison de l’enquête en cours.

Le Corps de police

Lausanne, le 6 juillet 2023